

武庫庄



令和7年7月18日

なりたい自分に近づくために…

今日で1学期が終わります。この間、保護者の皆様、地域の皆様には多くのご支援ご協力をいただき大変感謝しています。今年度も本校では教育目標「ムコノショウ 庄 プラス1 ~今日より明日をよくする心を創る~」を目指し、子ども達に常々伝えてきました。

1学期71日。今年はあつという間に梅雨が終わり、いきなりの猛暑に見舞われました。連日、朝から熱中症指数(WBGT)が30近くまで上がり、日中は気温が35℃を超え、外に出て活動できない日もありました。

そんな中でも、子どもたちは、学級の仲間と共に元気いっぱい活動し、多くのことを学びました。むこんしょ~ず(武庫庄の子どもたち)は、たくさんの顔晴りをみせてくれました。

「プラス1 みつけ その1」 全校みんな、学校生活が楽しく、落ち着いて過ごすことができました。

そして、何よりも大きな事故やけがもなく安心安全に過ごし、輝くことができました。

「プラス1 みつけ その2」 学年(横)、ペア学年(縦)でのつながりを大切にしたい取り組みで大いに輝きました。むこんしょまつりでのペア学年での連携、高学年が低学年と共に企画、運営したおまつりは、大変盛り上がりました。ペア学年での話し合い活動は、難しい所もあったと思いますが、それも子どもたちの学びに繋がっています。また、学年集会を開き、仲間づくりを行ったり、創作ダンスの発表会をしたり、互いを認め合い、横のつながりを大切にしている姿が見られました。

「プラス1 みつけ その3」 地域の方とのつながりを深め学ぶことができました。

3年生の書写の授業、4年生の武庫一寸豆の収穫、5年生の田植え体験、地域の方の見守り隊の方、校外学習での見守りボランティア等、地域の方にたくさんサポートしていただきました。地域の方から教えて頂くことは武庫庄でしか味わえない貴重な体験です。

「プラス1 みつけ その4」 4月の始業式で子どもたちに「進級してどんな自分になりたいか、どんなことに本気をだすのか」話して以来「なりたい自分に近づくために」どうしたらいいのか考えて行動しようとする子が増えてきました。「やらされる学び」から「自らやろうとする学び」に、子どもたちも少しずつ変わろうとしています。

今後、「今日よりも明日をよくする心をつくる」ことを大切にしながら、子どもたちのプラス1を応援していきたいと思えます。

さあ、明日から待ちに待った夏休みです。夏休みにしかできないこと、一人一人にとって、充実した忘れられない夏休みになることを願っています！

むこのしょうお助け隊 参上!!

学校の樹木が生い茂り、交差点のミラーや標識にまで覆いかぶさって困っている旨をコミュニティスクールの方々にご相談したところ、コミュニティスクールの野桐会長が快く樹木の伐採をしてくださいました!!

これで、学校周りがすっきりしました。

野桐会長、田植えでお世話になっている昌浩さん、暑い中、作業して下さい本当にありがとうございました!!

